

日高市と災害協定を締結

11月8日(日)に埼玉県日高市と「日高市と大磯町の災害時相互応援に関する協定」を締結しました。

日高市は、埼玉県の南西部に位置し、首都40km圏内、大磯町からは圏央道の開通により車で2時間弱の距離にあります。災害が発生した際には、この協定に基づき、食料・飲料水及び生活必需品の提供や救援・応急復旧に必要な職員の派遣など、相互で応援を行います。



▲左は、日高市 谷ヶ崎照雄市長

☎ 危機管理課 ☎ 内線 2 4 1 ・ 2 4 4

スタンドパイプの取扱訓練を実施

11月7日(土)に大磯中学校及び国府小学校の校庭において町内各地区の方が集まり、スタンドパイプを使用した放水訓練を行いました。

スタンドパイプとは、大規模災害時における同時多発火災に対応するため、地域の方々が道路等にある消火栓に差し込んでホースをつなぎ放水する初期消火を行うための資機材です。

町内各地区において地区の消火栓を利用した取扱訓練も行われています。いざという時に備えるため、地区の防災訓練等でぜひ体験してみてください。



☎ 危機管理課 ☎ 内線 2 4 1 ・ 2 4 4
消防署 ☎ (61) 0 9 1 1

- メール到達時間が従来のものより早くなります！
- 防災行政無線放送の内容や、気象庁から発表された気象警報等が受信できます！
- 新システムの登録方法は・・・

- ①左記のQRコードを読み取るか、
bousai.oiso-town
@raidan2.ktaiwork.jp
のアドレスに空メールを送信
- ②返送されたメール内の本文に記載されているURLで登録
- ③登録完了メールが届いたら完了！



新しい防災メール配信を開始

住民の皆さんに、より迅速に防災情報をお知らせすることを目的として、10月から新しい防災メールの配信を開始しています。

従来の、easy pocketの「大磯町緊急災害情報」「大磯町防災行政無線情報」にご登録中の方は、しばらくは従来どおりの配信も併行して行いますが、お早めに新しいメール配信の登録をお願いします。新しいメール配信では上記2種類の情報を統合し、「大磯町防災情報」となります。

☎ 危機管理課 ☎ 内線 2 4 1 ・ 2 4 4

安全は心と時間のゆとりから

～年末の交通事故防止運動実施～

12月11日(金)～20日(日)の10日間、年末の交通事故防止運動が展開され、三沢橋信号交差点において、通行者・通行車両に対する夜間街頭見守り等を実施します。

年末は飲酒の機会が多くなります。

「乗る人に 飲ませるあなたも 犯罪者」をスローガンに、飲酒運転を絶対にしない、させないようにしましょう。

明るいう年末・年始を迎えるため、一人ひとりが正しい交通ルールを守り、交通マナーの実践を習慣づけ、交通事故をなくしましょう。

☎ 町民課 ☎ 内線 2 6 7



歳末火災特別警戒を実施！

12月25日(金)～31日(木)

歳末火災特別警戒実施期間中は、消防車で警鐘を鳴らして火災予防を呼びかけます。

※火災原因の第1位は放火です。燃えやすいごみを屋外に放置するのはやめましょう。

家庭用消火器を備えましょう。また、住宅用火災警報器は必ず設置しましょう。未設置の住宅は設置をお願いします。

●心がけよう

- ☆火気使用時はその場を離れない。
- ☆出かける前や就寝前は火の元の点検。
- ☆寝タバコ、投げ捨てはしない。
- ☆子供にマッチやライターで遊ばせない。
- ☆石油ストーブ使用時は、燃えやすい物を近づけないとともに、給油は火を消してから行う。

☎ 消防総務課 ☎ (61) 0 9 1 1